

## CNSA : "Il est primordial de valoriser le métier d'ambulancier et d'essayer d'attirer de nouveaux profils"

À l'occasion de la Semaine des Métiers du Transport et de la Logistique, la Chambre Nationale des Services d'Ambulances organise des journées portes ouvertes.

Première organisation professionnelle représentative des transports sanitaires, la Chambre Nationale des Services d'Ambulances (CNSA) forme et accompagne les ambulanciers. Fort d'un réseau de 1 200 entreprises adhérentes, le syndicat mène les négociations et les discussions auprès des instances nationales.

Il cherche aujourd'hui à attirer de nouveaux candidats pour répondre aux besoins, comme nous l'explique Johan Cabrita, secrétaire adjoint de la CNSA : " Le challenge pour nous est d'arriver à recruter. Pour cela, nous nous appuyons sur l'expertise de France Travail, la Croix-Rouge, l'Aftral ou encore de l'Institut de Formation Public Varois des Professions de Santé qui vont nous permettre de dénicher de bons profils qui seront formés dans les meilleures conditions. Avec l'APELS, l'Agence pour l'Éducation par le sport, nous avons mis en place un système de recrutement de sportifs éloignés de l'emploi. Ils prennent la casquette d'auxiliaires ambulanciers jusqu'en septembre avant d'intégrer des formations qui leur garantiront un diplôme d'État après leur année d'alternance. C'est une grande première au niveau national

Participez à la Semaine des Métiers du Transport et de la Logistique avec la CNSA

Si la recherche de candidats s'effectue tout au long de l'année, la Semaine des Métiers du Transport et de la Logistique organisée par France Travail est pour la CNSA un moyen supplémentaire de faire connaître toutes les facettes d'une profession méconnue.

Nous savons que les demandeurs d'emploi cherchent un métier qui a du sens, c'est exactement ce que nous leur proposons , continue Johan Cabrita. Les tâches sont loin d'être répétitives ou monotones, au contraire, nous sommes amenés à travailler dans l'urgence et parfois sur des missions complexes qui nécessitent du sang-froid et une maîtrise de son stress. Les formations proposées sont relativement longues afin de permettre à chacun de bien comprendre tous les enjeux, que ce soit sur le volet médical ou sur le volet du transport

La CNSA organise, à l'occasion de cette Semaine des Métiers du Transport et de la Logistique, des journées portes ouvertes, dans l'objectif d'accueillir les intéressés et de leur faire connaître les coulisses. " Je pense que ce genre d'initiative est très important pour valoriser le métier et tenter d'attirer de nouveaux profils. Il s'agit d'une profession qui, comme ça a été le cas pour moi, peut devenir une passion

Vous souhaitez en savoir davantage sur la Semaine des Métiers du Transport et de la Logistique ? Rendez-vous sur le site de France Travail pour découvrir tous les événements organisés près de chez vous.

A lire aussi

